

Inauguran avenida Josemaría Escrivá de Balaguer en Chiclayo

Con la presencia del Obispo de Chiclayo, Mons. Jesús Moliné Labarta, el alcalde de Chiclayo Roberto Torres Gonzales inauguró la avenida Josemaría Escrivá de Balaguer.

01/11/2013

El martes 15 de octubre, con la presencia de diversas personalidades civiles y religiosas, se inauguró en Chiclayo la avenida Josemaría

Escrivá de Balaguer y se desveló una estatua del santo.

La avenida Josemaría Escrivá de Balaguer, incluye parte de la ex carretera Panamericana Norte, desde el óvalo José Quiñones hasta el límite entre las provincias de Chiclayo y Lambayeque.

Fue el Dr. Hugo Calienes Bedoya, rector de la Universidad Católica Santo Toribio de Mogrovejo, quien solicitó a la Municipalidad de Chiclayo la asignación del nombre "San Josemaría Escrivá de Balaguer" a la carretera Panamericana Norte, teniendo en cuenta el influjo en la región del trabajo realizado por ese santo. La solicitud del rector fue aprobada por el Concejo Provincial de Chiclayo con el acuerdo municipal 021, de fecha 4 de septiembre de 2013.

En la misma ceremonia de inauguración de la nueva avenida se

desveló una estatua de San Josemaría Escrivá, obra del escultor arequipeño Fredy Luque. La estatua, ubicada en el óvalo del ingreso norte de la ciudad, fue bendecida por Mons. Jesús Moliné Labarta, obispo de Chiclayo. Estuvo presente también el vicario regional del Opus Dei en el Perú, Emilio Arizmendi Echecopar, que fue declarado huésped ilustre de Chiclayo.

Durante la ceremonia se leyó el acuerdo municipal que da el nuevo nombre a la ex carretera Panamericana Norte. El alcalde Roberto Torres calificó como sabia y prolíja la decisión del Pleno de Concejo Municipal por la alta investidura de San Josemaría Escrivá de Balaguer y porque “la ciudadanía chiclayana es consciente del importante influjo que ha tenido y sigue teniendo en nuestra región por su exclusivo afán de servicio a la iglesia y la sociedad”.

El alcalde Torres Gonzales agradeció a los organizadores de esa importante ceremonia por honrarlo en la develación de la placa recordatoria de San Josemaría Escrivá, lo cual “nos compromete seguir su ejemplo de buscar la armonía entre hombres y mujeres, en el trabajo y la vida ordinaria de los católicos”.

A la ceremonia asistieron también los regidores Marco Arrascue Pasapera, Guido Sánchez Requejo y Heriberto Gonzales; además del gobernador regional Aurelio Vargas Burga.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/inauguran-avenida-josemaria-escriva-de-balaguer-en-chiclayo/> (15/01/2026)